

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Kepada Warga Binaannya

Sukabumi - NYALINDUNG.PRESS.WEB.ID

Oct 8, 2023 - 16:37



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Kepada Warga Binaannya

Polsek Nyalindung, 08 Oktober 2023 - Dalam upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya, Personil Polsek Nyalindung melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Minggu, 08 Oktober 2023, dimulai dari pukul 14.00 WIB

hingga selesai. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA IWAN KARTIWAN dan BRIPKA DEDE IRVANA.

Rute patroli dialogis mencakup seluruh wilayah hukum Polsek Nyalindung, dengan berfokus pada beberapa lokasi strategis. Salah satunya adalah Vina Farm di Jalan Baru Pasirsalam, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kesempatan ini, petugas Patroli Dialogis menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Mereka memberikan himbauan kepada masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, serta mewaspadaikan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Selain itu, petugas juga menghimbau warga masyarakat untuk aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan tawuran antar pelajar. Masyarakat juga diminta untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga.

Dalam rangka memperkuat upaya menjaga keamanan, patroli juga mencanangkan kembali kegiatan Satkamling, dengan harapan dapat mencegah terjadinya tindak pidana.

Hasil dari Patroli Dialogis ini adalah pemahaman dan kesadaran yang meningkat di kalangan masyarakat terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, menyampaikan apresiasi atas kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan wilayahnya. Upaya seperti ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Nyalindung dalam memberikan perlindungan dan pelayanan yang maksimal kepada warga masyarakat.